

# *Miguel Díaz-Canel relève l'accueil réservé au président d'Haïti et la coopération médicale avec ce pays*

---



La Havane, 4 décembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a relevé l'accueil réservé hier au président haïtien, Jovenel Moïse, et il a rappelé que l'on commémore aujourd'hui le 20e anniversaire de la coopération cubaine dans le domaine de la santé de façon ininterrompue avec ce pays frère.

Miguel Díaz-Canel s'est entretenu aujourd'hui avec le président de la République Arabe Saharaouie Démocratique, Brahim Ghali, qui a rendu hommage avant au Héros National de Cuba, José Martí, au Mémorial se trouvant sur la Place de la Révolution.



**Radio Habana Cuba**